



Recriminan empresarios falta de diálogo con Diputados Federales

El consejo consultivo Intercamaral hizo un llamado a los diputados federales del congreso de la Unión para que abran el dialogo con el sector empresarial, sobre todo porque hay diversas iniciativas que impactan directamente a este sector. El presidente juvenil del Intercamaral David Lizárraga señaló que es necesario que se tome en cuenta la opinión de los empresarios en reformas como la que plantea la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas por semana, no necesariamente porque estén en contra, si no porque es necesario que se haga en consenso.

https://sinaloa.quadratin.com.mx/principal/recriminan-empresarios-falta-de-dialogo-con-diputados-federales/